



pulse architecture

CONCEPTION D'UNE MAISON INDIVIDUELLE



Conception et permis de construire pour une maison individuelle de 150 m² habitable avec double garage, dans un nouveau lotissement.

Aménagements extérieurs en cours: terrasse et piscine.

Les propriétaires souhaitent construire une maison de plein-pied, tournée vers l'extérieur et vers la nature, tout en préservant leur intimité.

La maison présente une façade rectiligne sur rue, rythmée par le jeu des hauteurs et des couleurs de façades.

A l'arrière, deux jardins se déploient, connectés avec l'environnement alentour, tout en protégeant les habitants des regards.





pulse architecture



ROUAGE ARCHITECTURE

CONCEPTION D'UNE VILLA

Conception d'une villa, en association avec ROUAGE ARCHITECTURE





pulse architecture

CONCEPTION D'UNE VILLA



ROUAGE ARCHITECTURE

